

## Fédération Fête des Fleurs, une manifestation dans l'année

Écrit par DA FONTE VALERIE

Dimanche, 20 Septembre 2015 09:00 -

---

Créée à l'origine pour la Fête des fleurs, la Fédération du même nom, présidée par André Grange, s'est réunie ce vendredi 18 septembre pour faire le bilan de la saison écoulée.

« Cette association avait pour but de réunir différentes associations du village afin de combler le déficit éventuel de la Fête des fleurs, précise Bernadette Perbet, trésorière. Aujourd'hui, c'est tout autre chose, la fédération organise une manifestation dans l'année, la marche des moulins, le premier dimanche de mars ».

Cette randonnée pédestre, tributaire du temps, accueille marcheurs et vététistes, elle est réputée pour ces paysages remarquables avec de beaux points de vue sur les villages environnants et de magnifiques panoramas sur le vallonnement verdoyant des Monts du Lyonnais ainsi que sur le relief des Monts du Forez. L'année 2011 a été une année record avec 1073 marcheurs et la section VTT est arrivée en 2013 avec 14 participants pour arriver à 42 vététistes en 2015. Le bénéfice de cette manifestation est ensuite reversé aux associations qui y participent, en 2015, cette somme s'élevait à 150 euros par association.

Prochaine réunion pour la préparation de la marche des moulins est prévue le mardi 13 octobre à 20h15 à la salle des associations.

## Fédération Fête des Fleurs, une manifestation dans l'année

Écrit par DA FONTE VALERIE

Dimanche, 20 Septembre 2015 09:00 -

---



De la Fédération Fête des Fleurs Yvette de différents clubs, Antoine Grange président et Bernadette